



CAPÍTULO 5

LOS CONSEJOS DE ELENA G. DE WHITE SOBRE EL MINISTERIO INFANTIL

Ellen G. White ha recibido mucha inspiración de Dios con respecto a la importancia de los niños y el entrenamiento temprano de ellos para aceptar a Jesús como su salvador. Aboga por un ministerio para los niños. Estos son algunos de sus consejos:

1. "Nunca se dará demasiada importancia a la formación temprana de los niños. Las lecciones que el niño aprende durante los primeros siete años de vida tienen más que ver con la formación de su carácter que todo lo que aprende en los años futuros". — *Conducción del niño*, p. 193
2. "Sigue siendo cierto que los niños son los más susceptibles a las enseñanzas del Evangelio; Sus corazones están abiertos a las influencias divinas y son fuertes para retener las lecciones recibidas. Los niños pequeños pueden ser cristianos, teniendo una experiencia acorde con sus años. Necesitan ser educados en las cosas espirituales, y los padres deben darles todas las ventajas, para que puedan formar caracteres según la semejanza del carácter de Cristo."- *El Deseado de Todas las Gentes*, p. 515
3. "Los niños de ocho, diez o doce años son lo suficientemente mayores como para ser abordados sobre el tema de la religión personal. No enseñéis a vuestros hijos con referencia a algún período futuro en el que tengan edad suficiente para arrepentirse y creer en la verdad. Si se les instruye apropiadamente, los niños muy pequeños pueden tener puntos de vista correctos de su condición de pecadores y del camino de la salvación por medio de Cristo". — *Testimonios, Vol. 1*, p. 400

4. "En los niños que entraron en contacto con Él, Jesús vio a los hombres y mujeres que serían herederos de Su gracia y súbditos de Su reino, y algunos de los cuales se convertirían en mártires por Su causa. El sabía que estos niños le escucharían y le aceptarían como su Redentor mucho más fácilmente que los adultos, muchos de los cuales eran mundanos y duros de corazón. En la enseñanza, Él descendió a su nivel. Él, la majestad del cielo, respondió a sus preguntas y simplificó sus importantes lecciones para satisfacer su entendimiento infantil."
— *Evangelismo*, p. 579
5. "Los niños y los jóvenes son la posesión comprada por Cristo; Los ha comprado a un precio infinito. Jesús ama a los pequeños. Él mira con lástima a los jóvenes, porque sabe cómo Satanás tratará de atraerlos al camino ancho, haciéndolo parecer atractivo a sus ojos; y Jesús ordena a los ángeles que se hagan cargo especialmente de estas almas inexpertas, en sus hogares, en su vida escolar y en la escuela sabática. El Espíritu está continuamente luchando con ellos, tratando de atraerlos a Dios; y el obrero, junto con Dios, sentirá su responsabilidad, y trabajará fervientemente para ganar almas para Cristo". — *Consejos sobre la Obra de la Escuela Sabática*, p. 158
6. "En las escenas finales de la historia de la Tierra, muchos de estos niños y jóvenes asombrarán a la gente por su testimonio de la verdad, que se dará con sencillez, pero con espíritu y poder. Se les ha enseñado el temor del Señor, y sus corazones han sido ablandados por un estudio cuidadoso y devoto de la Biblia. En un futuro cercano, muchos niños serán conducidos por el Espíritu de Dios y harán un trabajo para pronunciar la verdad al mundo, que en ese momento no puede ser bien hecho por los miembros más mayores de la iglesia". — *Consejos a los maestros*, págs. 166,167
7. "Los que aman a Dios deben sentirse profundamente interesados por los niños y los jóvenes. Dios puede revelar su verdad y salvación. Jesús llama a los pequeños que creen en él, los corderos de su rebaño. Tiene un amor especial e interés por los niños. La oferta más preciada que los niños pueden ofrecer a Jesús es la frescura de su infancia". — *Reflejando a Cristo*, p.373
8. "Cuando Jesús les dijo a los discípulos que no prohibieran a los niños que vinieran a Él, Él estaba hablando a Sus seguidores en todas las épocas: a los oficiales de la iglesia, a los ministros, a los ayudantes y a todos los cristianos. Jesús está llamando a los niños, y

Nos pide: Dejados venir; como si dijera: Vendrán si no se lo impedis"..
— *El deseado de todas las gentes*, p. 517

9. "Dios quiere que cada niño de edad tierna sea su hijo, sea adoptado en su familia. Aunque sean jóvenes, los jóvenes pueden ser miembros del hogar de la fe y tener una experiencia más preciada. Pueden tener corazones sensibles y listos para recibir impresiones duraderas. Puede que sus corazones se sientan atraídos con confianza y amor por Jesús y vivan por el Salvador. Cristo los convertirá en pequeños misioneros. Toda la corriente de su pensamiento puede ser cambiada, de modo que el pecado no parezca algo para disfrutar, sino para ser rechazado y odiado ". — *Conducción del Niño*, pág. 486
10. ""En cada oportunidad adecuada, deje que la historia del amor de Jesús¹ se repita a los niños. En cada sermón reserve un pequeño espacio para su beneficio. El sirviente de Cristo puede hacer amigos duraderos de estos pequeños. Luego, no deje que pierda la oportunidad de ayudarlos a ser más inteligentes en un conocimiento de las Escrituras. Esto hará más de lo que pensamos para cerrar el camino contra las artimañas de Satanás¹ . Si los niños se familiarizan temprano con las verdades de la Palabra de Dios, se erigirá una barrera contra la impiedad y podrán enfrentar al enemigo con las palabras: "Escrito está". — *Conducción del Niño*, pág. 552
11. "Vi que Jesús conoce nuestras debilidades y ha compartido nuestra experiencia en todas las cosas, excepto en el pecado. Por lo tanto, ha preparado para nosotros un camino adecuado a nuestra fuerza y capacidad, y como Jacobo, ha caminado suavemente y con constancia con los niños, según lo que pudieran soportar, para consolarnos con su compañía y ser para nosotros un guía perpetuo El no desprecia, descuida ni dejó atrás a los hijos del rebaño. Él no nos ha ordenado avanzar y abandonarnos. No ha viajado tan apresuradamente como para dejarnos con nuestros hijos. Ah, no; pero ha igualado el camino hacia la vida, incluso para los niños. Y se requiere que los padres en Su nombre los guíen por el camino estrecho. Dios nos ha designado un camino adecuado a la fuerza y capacidad de los niños.

Este es su día de confianza, su día de responsabilidad y oportunidad. Pronto llegará tu día de reconocimiento. Haga su trabajo con una oración seria y un esfuerzo fiel. Enseñe a sus hijos que es su privilegio recibir cada día el bautismo del Espíritu Santo. Permita que Cristo le encuentre

Su mano ayudadora para llevar a cabo sus propósitos. Al orar, puede obtener una experiencia que hará que su ministerio para sus hijos sea un éxito perfecto". — *Consejos a los maestros*, pág. 166,167 131

12. "Jamás se encomendó a los mortales una obra más elevada que la formación del carácter. Los niños no solo deben recibir educación, sino también capacitación; y ¿quién puede saber el futuro de un niño o joven en crecimiento? Deje que se otorgue el mayor cuidado a la cultura de sus hijos. Un niño, debidamente disciplinado en los principios de la verdad, que tiene el amor y el temor de Dios entrettejidos a través del carácter, poseerá un poder para el bien en el mundo que no se puede estimar ". — *Conducción del Niño*, pág. 163
13. "Los padres cuyos hijos desean ser bautizados tienen un trabajo que hacer, tanto en el autoexamen como en dar instrucciones fieles a sus hijos. El bautismo es una ordenanza muy sagrada e importante, y debe haber una comprensión profunda de su significado. Al consentir el bautismo de sus hijos, los padres se comprometen sagradamente a ser administradores fieles de estos niños, para guiarlos en su construcción de caracteres. Se comprometen a proteger con especial interés a estos corderos del rebaño, para que no deshonren la fe que profesan". —6 *Testimonios*, pág. 93.